

# Juniores Schweizer Meisterschaften

## 2022

### in Genf

Da es nicht selbstverständlich ist, dass man an dieser SM einfach mitspielen kann, weil man in einer regionalen Auswahl mittrainiert, will ich die qualifizierten Spieler nennen, die sich für diese Endrunde, genannt Juniores SM U13-U19, qualifiziert haben: Bei den **U13** waren es **Sara Krishna und Yannick Köllner**, bei den **U15** **Nishka Sharma, Inès Köllner, Abhram Gokhale, Yves Graber, Nathan Treu und Maurus Haack**, bei den **U17** **Johanna Treu, Shikha Sharma und Shreyas Gokhale**, bei den **U19** **Anja Strausak und Moritz Haack**.

Diese «wenigen» Spielerinnen und Spieler holten **7 Medaillen**, was eine sehr gute Bilanz ist. Umso mehr, weil am Samstag Morgen zwei unerfreuliche Nachrichten in die Halle flatterten. Yannick Köllner musste sich krankheitsbedingt abmelden. Dass er nächstes Jahr nochmals eine U13 SM vor sich hat, ist ein kleiner Trost. Dann musste auch die Doppelpartnerin von Nishka wegen Krankheit absagen, das wäre eine sichere Medaille gewesen.

So kämpften sich die verbliebenen **12 «BVN-ler»** wacker durchs Turnier. Sehr erfreulich war, dass wir alle erhofften und möglichen Medaillen auch holten. Die Spieler, die keine holten, hatten es schlicht mit besseren Gegnern zu tun, zum Teil sogar mit hoch überlegenen Gegnern.

Dass diese 7 BVN-Podestplätze nicht alles Bronzemedailien wurden, verhinderten Anja und Abhram.

**Anja** kommt der späteren Schweizer Meisterin immer näher, im Halbfinal hätte sie den ersten Satz gewinnen können. Im Doppel spielte sie sich nach sehr guten Leistungen ins Finale und scheiterte dann mit ihrer Uzwiller Partnerin an sehr starken Gegnerinnen.

**Abhram** holte nach starken Leistungen (meistens in den Endphasen der Sätze) die einzige Goldmedaille für den BVN. Auch wenn ab und zu koordinativ und auch taktisch nicht immer alles zusammen passt, besitzt Abhram eben diese Winnermentalität und den Biss den es braucht, das Spiel und das Glück auf seine Seite zu zwingen, wenn der Spielstand langsam gegen 20 geht. Bereits im 1. Spiel hatte er bange Momente zu überstehen und auch im Halbfinal war er nahe am definitiven Gewinn der Bronzemedaille 😊.

Sein bestes Spiel machte er dann im Final, wo er zum zweiten Mal in Folge den mindestens gleich starken Zürcher bezwang. Da ist die Bezeichnung «Wettkampftyp» definitiv angebracht.

**Nishka** holte im Einzel zwar die Bronzemedaille, doch das ist ein schwacher Trost. Im Halbfinal passte gegen die spätere Schweizer Meisterin Einiges nicht zusammen, Körper und Geist «schwächelten» zu oft. Einige Male blitzten ihre technischen Möglichkeiten kurz auf, aber gegen eine Gegnerin die von A-Z voll bereit und fokussiert war, reicht das nicht.

**Inès und Sara** holten mit ihren Partnerinnen aus Fribourg bzw. aus St.Gallen eine Bronzemedaille im Doppel. Im Einzel scheiterten sie an stärkeren Gegnerinnen.

Hier die Medaillengewinner:

### U13

Sara Krishna	Bronze	Doppel
--------------	--------	--------

### U15

<b>Abhiram Gokhale</b>	<b>Gold</b>	<b>Einzel</b>
------------------------	-------------	---------------

Nishka Sharma	Bronze	Einzel
---------------	--------	--------

A.Gokhale/Yves Graber	Bronze	Doppel
-----------------------	--------	--------

Inès Köllner	Bronze	Doppel
--------------	--------	--------

### U19

Anja Strausak	Silber	Doppel
---------------	--------	--------

Anja Strausak	Bronze	Einzel
---------------	--------	--------